



## Reconocimientos que nos motivan a trabajar más por nuestra comunidad Bumanguesa







El programa de Psicología de la Universidad Autónoma de Bucaramanga, UNAB, celebró sus 25 años al servicio de la comunidad bumanguesa, ceremonia donde recibimos reconocimiento como escenario de práctica formativa y laboral de las nuevas semillas en salud.

Gracias Universidad Autónoma, juntos continuaremos contribuyendo al crecimiento de grandes profesionales.



Porque nos interesa el bienestar y calidad de vida de aquellos que durante años han dado lo mejor de sí para construir lo que hoy somos, los pasados días 18 de octubre al 20 de octubre, nuestro grupo de pre-pensionados disfrutaron de un merecido viaje a la ciudad de Guatapé; esto dentro de las actividades del plan de desvinculación asistida de nuestra institución, con la cual se busca desarrollar competencias, habilidades y aptitudes que serán su fortaleza en su futuro como pensionados.

Finalmente lo vivido es lo que nos permite recordar aquellos años maravillosos junto a quienes formaron parte de nuestro segundo hogar.







## INFORMATIVO Edición Il Octubre 2019

## Rendición de Cuentas de nuestra Alianza de Usuarios 2019



Durante el evento contamos con la participación de directivas de la Ese Isabu, líderes, representantes de las Secretarías Departamental y Municipal y comunidad en general, quienes muy activamente participaron de esta rendición.

Cabe resaltar que es la primera rendición de cuentas de la Alianza de Usuarios lo que los hace merecedores de un gran reconocimiento, pues juntos han logrado lo inimaginable, lo que muchos creían que no era posible; pero que hoy gracias a sus esfuerzos y gran trabajo son reconocidos a nivel Nacional, Departamental y Municipal como la mejor Asociación de Usuarios.

Triunfo que nos enorgullece, pues sabemos la entrega y corazón con la que desarrollan cada labor.

Gracias por estar aquí y formar parte esencial de esta administración.



Estas obras derrotaron la corrupción en Bucaramanga. Después de 40 años, la Alcaldía de Bucaramanga reconstruye con eficiencia el Centro de Salud del barrio San Rafael.

El Gobierno de los ciudadanos con determinación, y acorde a especificaciones técnicas establecidas, interviene este escenario para la atención médica.

La inversión asciende a los \$821 millones.



ALCALDÍA DE

